

SINTRABANAGRARIO

UN ESPACIO DE OPINIÓN Y CRÍTICA

EDICIÓN 6

¿Francisco Mejía el salvador del Banco Agrario?

Estas fueron las palabras del señor Francisco José Mejía Sendoya hoy presidente del banco agrario de Colombia y quien ya después de mucho esperar va terminando su periodo de daños y ataques hacia la clase trabajadora del banagrario. en la alocución realizada en la ciudad de Ibagué en días pasados, con motivo del lanzamiento de la nueva imagen corporativa del banco agrario de Colombia, en donde pudimos escuchar muy elocuentemente al señor Mejía, como se vanagloria de unas supuestas mejoras realizadas en su administración con el fin de mejorar la productividad y acabar con los gastos excesivos y corrupción que se venía presentando al interior del banco agrario de Colombia, también lo escuchamos hablar muy tranquilamente de política, acciones que están prohibidas

tanto por la norma colombiana como por la normativa interna del banco, donde muy claramente se especifica y prohíbe, léase bien “prohíbe” que los servidores públicos hablen o intervengan en política en favor o en contra de algún partido político y/o candidato, en eventos financiados con recursos públicos o donde se hable a nombre de una entidad del estado, actos que al parecer al señor Mejía lo tienen sin cuidado, al creerse dueño y señor del banco agrario, como organización sindical es nuestro deber recordarle al señor Mejía que él, es un funcionario público, que el banco agrario es una entidad del estado colombiano, que él se debe señor a la normativa, al igual que todos los trabajadores lo debemos hacer. y es aquí donde nos preguntamos ¿si el área de control interno disciplinarios



Comunicaciones@sintrabanagrario.com

tiene facultades para abrir un proceso disciplinario en contra del señor Francisco Mejía por actos de proselitismo político en eventos del banco agrario de Colombia o por el contrario debería ser la Procuraduría quien entre a revisar dichos actos realizados en eventos públicos? ¡amanecerá y veremos!

así mismo le hacemos un llamado a la cordura al señor Mejía ya que no está bien visto, ni es bueno para la marca del banco agrario de Colombia, que su cabeza principal diga en cada intervención las faltas que han cometido algunos funcionarios, y de ser así debería también nombrar aquellas en las que se encuentra vinculado él como presidente, la vicepresidencia de cartera y demás altos mandos por los cuales muchos funcionarios de auditoría han salido (cabe resaltar que los cancelan por informar aquellas faltas graves en sobre costos y dobles cobros en facturación de contratos). para ello el señor Mejía quien tiene rabo de paja no pronuncia palabra alguna. La politización al interior del banco agrario cada día es más

descarada, pues el poder político quita del camino a quien quiera y deja a su gusto, casos hemos visto hasta donde con una sola llamada de un jefe político, se reversa una carta de terminación de contrato, con llamada del mismo señor Mejía pidiendo disculpas por el error cometido, dejando en evidencia el poder que tienen el partido político de gobierno frente a las decisiones que se toman en el banco agrario y en especial quien entra, quien sale, quien se queda y quien ocupa que cargo, actos totalmente opuesto a lo manifestado por el señor Andrés Zapata, vicepresidente de banca agropecuaria en el día "d" nacional, transmitido el 2 de marzo del presente año, donde de una manera peculiar le pregunto a varios funcionarios frente a las cámaras si eran o no recomendados políticos, hoy les queremos decir a los señores Mejía y Zapata, todos en el banco agrario sabemos cómo la política corrupta de este país maneja a sus anchas a quienes como ustedes administran el banco agrario y son ellos quienes al final del día toman las decisiones de forma y fondo y son ustedes mismos unos títeres de este mal actuar.

somos sintrabanagrario, el sindicato de los trabajadores y trabajadoras del banco agrario que se cansaron de la politiquería, de la corrupción, el acoso, maltrato y la estigmatización laboral,

quienes queremos a esta entidad y luchamos para sacarla adelante y seguiremos denunciando todo ese mal actuar que la administración del banagrario en cabeza de Francisco José Mejía Sendoya este realizando y utilizaremos todos los medios de comunicación disponibles para darlo a conocer.

finalmente, solo nos resta afirmar que tenemos muchas cosas por decir y muchas otras cosas más por reflexionar, por meditar, por analizar y hasta de pedir perdón por nuestra propia omisión y por nuestro olvido. como trabajadores y nuevos sindicalistas defensores de los derechos laborales, debemos tener la gallardía para defender los derechos y beneficios que nos dejaron como herencia la clase obrera del pasado, aquella clase obrera que creo la lucha, la unidad y la organización de los trabajadores, formando sindicatos de base en las principales empresas del país.

se perdió la estabilidad laboral, se cerraron empresas, se asesinaron dirigentes sindicales, se perdieron los principales beneficios en las convenciones colectivas, se cerró una historia con muerte, en el marco del miedo y del terror, para que no volviéramos a unirnos como clase trabajadora. hoy en el banco agrario tenemos un trabajo sin derechos, sin beneficios, solo con deberes que caminan por el

limbo de la esclavitud. debemos repetir la historia de antaño, unirnos cada día más como trabajadores sin derechos ni beneficios, pero con unidad, con organización y con lucha de una clase obrera que inicia a crear su propia historia, que no se deja llevar por el mal ejemplo del pasado, por el miedo y el terror, en cambio se levanta con amor y tenacidad en contra de esta cruel patronal que solo busca su bienestar y no la dignidad de la clase trabajadora.

“solo se pierde la lucha si se abandona, porque unidos somos más fuertes”

¡¡¡afiliate ya!!!

SÚMATE AL SINDICATO

- + Participación**
El sindicato cuenta con participación democrática, donde todas y todos podemos participar.
- + Derechos**
El sindicato está reconocido legalmente, lo que permite defender de forma permanente los derechos de sus socios.

UNIDOS PODEMOS AFILIATE YA!!



SINTRABANAGRARIO
SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES
DEL BANCO AGRARIO DE COLOMBIA S.A

